

**Erklärung gem. Verordnung (EG) Nr. 1907/2006**  
**DECLARATION ACCORDING TO REGULATION (EC) No. 1907/2006**

Name und Adresse der Firma / *Name and address of the company*

**Erwin Kowsky GmbH & Co. KG**  
Oderstraße 73, 24539 Neumünster

Wir erklären hiermit, dass die von uns hergestellten Produkte den Anforderungen der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 entsprechen.

Diese Erklärung beruht auf den Angaben unserer Lieferanten.

Nach unserem derzeitigen Kenntnisstand enthalten unsere Erzeugnisse, bis auf das folgende Erzeugnis, keine Stoffe der aktuellen Kandidatenliste besonders besorgniserregender Stoffe (SVHC – Substance of Very High Concern) in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massen-% gemäß Artikel 33 der REACH-Verordnung.

Der Stoff ist lediglich im Thermopapier-Etikett der Verpackung enthalten.

*We hereby declare that the products we manufacture comply with the requirements of the REACH Regulation (EC) No 1907/2006.*

*This declaration is based on information provided by our suppliers.*

*To the best of our current knowledge, with the exception of the following product, our products do not contain any substances on the current Candidate List of Substances of Very High Concern (SVHC) in a concentration exceeding 0.1% by mass, in accordance with Article 33 of the REACH Regulation.*

*The substance is only present in the thermal paper label on the packaging.*

| Stoffname                              | CAS-Nr. | EG-Nr.    | SVHC-Eigenschaft                                                                                                          |
|----------------------------------------|---------|-----------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| Bisphenol S<br>(4,4'-Sulfonyldiphenol) | 80-09-1 | 201-250-5 | Reproduktionstoxisch, endokrinschädliche Eigenschaft<br><br><i>Reproductive toxicity, endocrine-disrupting properties</i> |

**Hinweise zur sicheren Verwendung / *Guidance on safe use:***

Bei bestimmungsgemäßer Verwendung der Produkte und ihrer Verpackung sind bzgl. der REACH-Verordnung keine besonderen Maßnahmen erforderlich.

Im Rahmen der Entsorgung sind die jeweils geltenden nationalen und lokalen Vorschriften zu beachten.

Darüber hinaus teilen wir mit, dass der oben aufgeführte Stoff zwar im Anhang XVII aufgeführt ist, aber dessen Verwendung gemäß Artikel VXII der REACH-Verordnung nicht verboten oder reglementiert ist.

*Provided the products and their packaging are used as intended, no special measures are required under the REACH Regulation.*

*When disposing of the products, the applicable national and local regulations must be observed.*

*Furthermore, we would like to point out that although the substance listed above is included in Annex XVII, its use is neither prohibited nor restricted under Article XVII of the REACH Regulation.*

Neumünster, den 18.08.2026

Ort, Datum / place, date

**Jörg Buschbell OK: Jörg Buschbell - Ossenberg**  
**(j.buschbell@ossenberg.com) (2026-08-18)**

**Name und Unterschrift CEO / Name and signature CEO**